

Refuerzan medidas preventivas y de emergencia

Seremi de Salud, SAMU y el Servicio de Salud O'Higgins se preparan para enfrentar los desafíos de las celebraciones dieciocheras, haciendo un llamado a la ciudadanía para evitar riesgos y cuidar la salud.

Con el objetivo de asegurar un desarrollo seguro y sin incidentes durante las Fiestas Patrias, la Seremi de Salud, SAMU y el Servicio de Salud O'Higgins llevaron a cabo una reunión para coordinar los preparativos y medidas preventivas. La instancia estuvo encabezada por la Seremi de Salud, doctora Carolina Torres, el director subrogante de la DSSO, César Sierpe y la Subdirectora médica de SAMU O'Higgins, doctora Soraya Jara, quienes destacaron el enfoque preventivo y la importancia de la colaboración intersectorial para garantizar que las festividades sean un espacio de celebración que no comprometa la salud

“Estamos trabajando de manera preventiva, para articularnos con diversos actores y así asegurar unas Fiestas Patrias seguras. Ya hemos realizado 157 fiscalizaciones y decomisado casi dos toneladas de carne no apta para el consumo y seguimos con estas acciones durante los días de celebración. Invitamos a la ciudadanía a evitar el consumo irresponsable de alcohol y a estar atentos a posibles riesgos, como el uso de hilo curado, que puede causar accidentes graves”, enfatizó la Seremi de Salud.

Por su parte, el director (s) del Servicio de Salud O'Higgins, César Sierpe, señaló que la



parada para enfrentar los desafíos que traen estas celebraciones, que este año se extienden durante varios días: “Hemos fortalecido el trabajo en la Red de Urgencia, especialmente en términos de infraestructura, vehículos y ambulancias. Hacemos un llamado a la ciudadanía a utilizar de manera eficiente los servicios de urgencia, prefiriendo los SAR para casos menos graves y dejando los hospitales para emergencias de mayor complejidad”, indicó Sierpe.

El funcionario destacó además la importancia de gestionar adecuadamente la demanda asistencial en estos días. “Los SAR atenderán en horarios extendidos, e incluso las 24 horas en ciertos días clave, con el fin de descongestionar los servicios hospitalarios”, afirmó.

La subdirectora médica del SAMU O'Higgins, doctora Soraya Jara destacó la preparación del equipo para enfrentar el aumento de incidentes propios de las festividades, tales como

accidentes de tránsito. “El llamado a la ciudadanía es a celebrar de manera responsable, especialmente en cuanto al consumo de alcohol. Nuestro equipo está preparado con turnos reforzados y móviles equipados, pero esperamos que la comunidad nos ayude a reducir el número de emergencias”.

La doctora Jara también recordó a la población que puede contactar al SAMU llamando al 131 en caso de dudas sobre la gravedad de una situación de salud. “Es clave saber cuándo acudir a urgencias. Si tienen dudas, el 131 está disponible para orientarlos”, indicó.

Las autoridades hacen un llamado a la comunidad para celebrar con responsabilidad y precaución. Gracias a la coordinación entre los distintos organismos de salud, la región de O'Higgins está preparada para afrontar cualquier contingencia, garantizando que las Fiestas Patrias transcurran en un ambiente seguro y saludable.